

"La mano y la gallina" se presenta hoy en Concepción

Hoy y mañana se presenta en la Sala Gatsby de Concepción la exitosa pieza teatral del dramaturgo Fernando Joséseu "La mano y la gallina". La obra

en dos actos, cuenta con las actuaciones de Jorge Alvarez, Tennyson Ferrada y Muriel Cornejo.

La mano y la gallina está conformada por dos breves piezas que tienen un subtítulo común: "O las alegres tragedias de la calle Cipreses", las que ya en 1974, año de su debut, se convirtieron en éxito de gran permanencia y que hoy, doce años más tarde vuelven a gustar y a hacer reír al público.

Una de las historias empieza cuando un viejo solitario, Benigno Zeta Valdivilia, decide ir al teatro y para saber si está lloviendo saca su pañuelo por la ventana, sorpresivamente alguien se la

corta. La acción dramática parte en la primera pieza teatral que da una serie de razones y sinrazones para justificar la impotencia del sistema policial. La segunda pieza teatral -la gallina- se sitúa en Estados Unidos, en un moderno edificio, donde vive un matrimonio con

quince años de casados. Un tranquilo profesor universitario, ganador de un Premio Nobel, un día se convierte en violador, atentando contra la esposa de su vecino.

La obra será presentada hoy y mañana a las diez de la noche.



Tennyson Ferrada y Muriel Cornejo en una escena de "La mano y la gallina"
61歇, Concepción, 2-III-1987 p. 18. 000260389

"La Mano y la gallina" se presenta hoy en Concepción [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Mano y la gallina" se presenta hoy en Concepción [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile